



## Vom Männer- zum gemischten Chor

Im Foyer des „Wohnguts“ Osterseifen erntete der erst kürzlich vom Männergesangverein zum Gemischten Chor erweiterte „Westfalia“ Rhode stürmischen Applaus. Unter der Leitung von Musikdirektor Maurizio Quaremba bewiesen die Rhoder Sängerinnen und Sänger, dass das seinerzeit entstandene Projekt „Jeder kann singen“ nun erfolgreich umgesetzt wurde. Während im ersten Teil

der altbekannte Männerchor seine Lieder zum Besten gab, wurde nach einer Pause dann als gemischter Chor weitergesungen. Fröhlich und munter wurden christliche Lieder, Volkslieder und auch modernes Liedgut vorgetragen. Bei dem Hit von Helene Fischer „Immer wieder“ gerieten die Senioren in Schlagerlaune und dankten dem Chor mit großem Applaus.

Foto: privat